

COMMUNIQUE DE PRESSE

Cergy, le 15 mars 2013

Lancement officiel de la zone de sécurité prioritaire de Sarcelles-Garges

Le préfet du Val-d'Oise, Jen-Luc NEVACHE, le procureur de la République et les maires des communes concernées ont lancé officiellement ce jour la zone de sécurité prioritaire (ZSP) de Sarcelles-Garges.

Après une visite en gare pour saluer le travail accompli par la ½ compagnie de CRS affectée sur le secteur, une réunion d'organisation s'est tenue à la sous-préfecture de Sarcelles.

Les 2 objectifs visés sur ce territoire sont :

- La lutte contre les différentes formes d'économie souterraine, dont le trafic de stupéfiants,
- L'endiguement des violences acquisitives

Parmi les nombreuses mesures qui ont été décidées, il convient de mettre en valeur :

- Une présence policière renforcée, notamment par les compagnies républicaines de sécurité,
- La consolidation et l'amélioration du système de vidéo-protection autour de la gare d'ici la fin de l'année 2013,
- Une priorité financière donnée à ce territoire par les services de l'Etat pour soutenir les actions de prévention de la délinquance,
- La création d'une enquête de satisfaction conduite chaque mois en direction des habitants de la ZSP

Chaque mois, le sous-préfet de Sarcelles et le procureur référent co-présideront une réunion opérationnelle de suivi de l'évolution de la délinquance.

Chaque trimestre, une réunion partenariale comprenant les élus du territoire permettra d'aborder les questions relatives au vivre-ensemble sur ce territoire.

.

